

# Skilager 1. Sekundarstufe TBS Weinfeld

Der erste Jahrgang der Sek Weinfeld ging vom 28. Februar bis zum 04. März ins Skilager nach Savognin und Celerina

Am Montagmorgen, 28.02.2022 versammelten sich circa 70 Schüler/innen der ersten Sekundarschule Thomas Bornhauser mit viel Gepäck und lachenden Gesichtern auf dem Pausenhof. Die Fahrt dauerte drei Stunden. Unser Ziel war Savognin. Bereits am Nachmittag standen alle Kinder auf den Skiern oder Snowboards. Einige Anfänger wussten noch nicht, wie man Ski fährt. Nach einem erfolgreichen Tag erholten sich alle auf ihren Zimmern. Jeden Abend durfte eine Klasse ein Abendprogramm durchführen.

Bereits um 09:30 Uhr standen alle am Dienstag mit Skiern und Snowboards auf der Piste. Die Schüler/innen bekamen einen Lunch mit auf die Piste, den sie am Mittag genussvoll assen. Das Essen war so oder so immer ein Genuss, egal ob Frühstück, Mittag- oder Abendessen.

Am Mittwochnachmittag gab es amüsante Aktivitäten. Einige gingen Skifahren, andere Langlaufen oder spazieren, die Mehrheit vergnügte sich aber beim Schlitteln.

Am Donnerstagnachmittag fand ein Skirennen statt.

Nach einer traumhaften Woche mussten wir uns am Freitag schon wieder vom Skigebiet Savognin verabschieden. Nach drei Stunden Fahrt standen alle Schüler/innen mit sonnengebräunten Gesichtern bei ihren Eltern.

«No pain no gain! »

Gian Wolf, Lia Moser, Gil Merri